

Con 73 años, Julia Reyes cumple su sueño de estudiar Servicio Social

EN SANTO TOMÁS TEMUCO. *Su historia demuestra que nunca es tarde para aprender e inspira a otros a seguir sus sueños y a desafiar los límites de la edad en busca de una educación que trascienda.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

“**E**stoy feliz de estar acá”, afirma con entusiasmo Julia Reyes, quien este 2025 decidió iniciar la carrera de Servicio Social en el Instituto Profesional Santo Tomás Temuco, desafiando los estereotipos y demostrando que nunca es tarde para aprender.

Proveniente de la comuna de Pitrufquén, Julia siempre ha valorado la educación como un pilar fundamental en su vida. Tras ver a sus hijos convertirse en profesionales, decidió que era su turno de cumplir un anhelo personal: formarse en una disciplina que le permitiera seguir ayudando a los demás.

“Escogí Santo Tomás porque tiene como base a Santo Tomás de Aquino, como católica tiene mucho sentido para mí. Encuentro que es una institución sólida, donde me he encontrado con gente maravillosa. Acá somos todos iguales y con un mismo propósito: venir a estudiar”, comenta con emoción.

APOYO

El impulso para dar este gran paso vino de sus nietos y de un grupo de amigos, varios de ellos estudiantes de Santo Tomás, quienes la alentaron a inscribirse. Hoy, con energía y motivación, se sienta en las aulas junto a compañeros mucho más jóvenes, convirtiéndose en un ejem-



SANTO TOMÁS

SU HISTORIA ES UN TESTIMONIO INSPIRADOR QUE REFUERZA LA IDEA DE QUE LA EDUCACIÓN ES UN CAMINO ABIERTO PARA TODOS, SIN IMPORTAR LA EDAD.

plo de perseverancia y pasión por el conocimiento.

Para Alejandra Santana, directora de carreras del área social del Instituto Profesional Santo Tomás Temuco, la historia de Julia es un reflejo del espíritu inclusivo de la institución. “Como área de Ciencias Sociales nos llena de orgullo que la señora Julia Reyes nos haya escogido para cumplir su sueño de cursar educación superior. Sabemos que esta decisión implica

para ella un gran desafío, enfrentándose a superar la brecha generacional que la separa de sus pares y docentes, a utilizar las tecnologías actuales, a abrir y actualizar su mirada respecto del contexto social en el que estamos viviendo. Su incorporación también implica un desa-

fío para nosotros, como profesionales y académicos. Saber estar a la altura de su experiencia, sabiduría y conocimientos no es menor, poder brindarle todos los elementos para facilitar su aprendizaje y la adecuada vinculación con sus pares, ofreciéndole una experiencia

de educación superior acorde con nuestros valores institucionales y profesionales, que le permitan sin ningún tipo de discriminación convertirse en asistente social”, destacó.

VALORAN COMPROMISO

Asimismo, Santana valoró el compromiso de Julia con el área social, un interés que ya había demostrado antes de ingresar a la institución. “Tuvimos la posibilidad de conocer a la señora Julia en una de las acciones de vinculación con el medio que realizamos con nuestro socio estratégico Cescosf de Pitrufquén, específicamente en un ciclo de talleres para dirigentes comunitarios. En estos espacios advertimos su incansable compromiso social, su historia de vida, su disposición al aprendizaje y la valentía que nos enseña al proponerse estudiar a sus 73 años”, dijo.

“La señora Julia nos enseña de determinación, de resiliencia, de valentía y de autoestima al atreverse a poner en primer lugar lo que desea. Esperamos sinceramente que encuentre en Santo Tomás el espacio que busca y se merece, la acompañaremos con cariño exigiendo, valorando y apoyando cada etapa de su formación”, finalizó. 